

fuentes estadísticas agrícolas corrientes proporciona datos necesarios sobre el número de hectáreas", dice el Dr. Atkinson.

Uno de los instrumentos más nuevos en la tecnología de detección remota es el Satélite Tecnológico de Recursos Terrestres (ERTS) cuya órbita polar explora cada 18 días una superficie dada de la tierra y es capaz de distinguir superficies de hasta 1/2 ha.

El satélite transmite datos a la estación terrestre de Prince Albert, Saskatchewan, donde se graban en cinta magnética y se utilizan para producir copias computerizadas de mapas de las zonas de cultivo de cereales forrajeros.

"Las técnicas de detección remota pueden determinar más que la superficie de los cultivos", dice el Dr. Atkinson.

Los científicos especialistas de suelos y plantas de Lethbridge investigan la posibilidad de utilizar este método para estudiar la salinidad del suelo y detectar plantas enfermas.

### Inmigración en el primer trimestre de 1975

Las estadísticas trimestrales publicadas en julio por el Ministro de la Mano de Obra e Inmigración Robert Andras muestran que durante el primer trimestre de 1975 llegaron a Canadá 43.448 inmigrantes, 1.854 menos (4,1%) que durante el primer trimestre de 1974.

El Sr. Andras explicó que esta cifra no reflejaba el número de personas llegadas a Canadá, sino, más bien, el número de inmigrantes legales durante dicho trimestre.

"El año pasado se concedió carta de inmigrante a un gran número de personas que se encontraban ya en Canadá, como resultado de las medidas especiales del Programa de 1973 sobre Arreglo de la Situación Legal", dijo el Sr. Andras. "Si se considera el número de inmigrantes que recibieron su visado

en el extranjero, los que vinieron a Canadá y obtuvieron aquí su carta de inmigrantes, se registra un aumento del 22,1% sobre el mismo período del año anterior".

El total de personas que este año recibieron su visado en el extranjero fue de 37.734 contra las 30.907 el año pasado. El número de personas que este año recibieron su carta de inmigrante en Canadá fue de 5.714 contra 14.855 el año pasado.

### Inmigración por países

Gran Bretaña sigue siendo el país con mayor número de inmigrantes, 9.124 (21%). Estados Unidos ocupa el segundo lugar con 3.835 (8,8%). Otros países de importancia son los siguientes:

	Número	Lugar que ocupaba en marzo de 1974
Portugal	2.672	3
India	2.372	5
Hong Kong	2.198	4
Filipinas	1.974	7
Jamaica	1.967	6
Guayana	1.132	11
Italia	1.008	9
Trinidad y Tobago	990	10
TOTAL	14.313	

No ha habido grandes cambios, dijo el Ministro, en la distribución del movimiento migratorio por regiones del globo, añadiendo que había habido algunos cambios importantes por países. Cuando hay cambios, tanto aumentos como disminuciones, se trata en su mayor parte de una reducción del número de personas que han recibido su carta de inmigración aquí en Canadá.

"Si el gran número de personas que recibieron su carta de inmigración en Canadá se incluyen en el número total por países de 1974, las cifras de 1975 son inferiores; si, por el contrario, no se incluyen en las cifras de 1974 a